

TG Lauenförde

Tennis-Vereins-Meisterschaften

Lauenförde. Die Vereinsmeisterschaften wurden, wie in den vergangenen Jahren, nach dem im Jahr 1999 eingeführten Spielmodus ausgetragen. In diesem Jahr wurden die Vereinsmeister in den Disziplinen "Damen-Doppel, Herren-Einzel AK 30, Herren-Doppel, und Mixed" ermittelt. Alle Akteure hatten 4 Wochen Zeit, ihre Vorrundenspiele zu absolvieren.

Das Endspielwochenende fand am 31.08.02 und 01.09.02 statt. Die Herrenmeisterschaften ab der Altersklasse 30 wurden zwischen Alfons Kettwig und Jörg Grote entschieden. In diesem Spiel setzte sich klar die Jugend durch. Neuer Vereinsmeister wurde Jörg Grote.

Ein umkämpftes Endspiel um die Meisterschaft im Damendoppel lieferten sich Edith Witzel mit Conny Duhme gegen Ruth Menke und Uta Grote, in drei spannenden Sätzen. Wie spannend, zeigten die Ergebnisse: Erster Satz 7:5 für Menke / Grote, zweiter und dritter Satz mit 6:4 und 7:5 an Witzel / Duhme.

Im Herren-Doppel standen sich das erfahrene Doppel Werner Steinbrecher und Alfons Kettwig gegen die jungen Wilden Jörg Grote und Thorsten Brecht gegenüber. Hier setzten sich in einem packenden Spiel die jungen Wilden durch. Auch hier ging das Endspiel über drei Sätze. Den ersten Satz konnten Steinbrecher / Kettwig noch mit 6:4 für sich entscheiden, doch dann drehten Grote / Brecht auf und holten sich die nächsten zwei Sätze mit 6:4 und 6:2.

Ein erstklassiges Endspiel lieferten sich im Mixed Monika Vieth mit Werner Steinbrecher gegen Uta Grote mit Matthias Brinkmeier, hier heißen die neuen Vereinsmeister Uta Grote mit Matthias Brinkmeier.

Der Vorstand bedankt sich für die Salat und Kuchenspenden, so wie bei Allen die zum guten Gelingen beigetragen haben. Einen besonderen Dank gilt unserem Sportwart Josef Menger, der diese Meisterschaften wieder hervorragend ausgerichtet hat.



Die diesjährigen Vereinsmeister von links: Jörg Grote, Thorsten Brecht, Edith Witzel, Uta Grote, Conny Duhme, Matthias Brinkmeier und Sportwart Josef Menger.